

Pelota | LXX Semana Internacional del Grupo Covadonga



Rafael Escandón, Adolfo Campillo, Antonio Corripio, Alberto Cortina y Alberto Ancizu, en la presentación de la LXX Semana Internacional de Pelota. | Juan Plaza



Juan Carlos y Ancizu, tras su victoria en el año 1988. | RGCC

Skufca busca el récord

La victoria convertiría al argentino en el jugador con más triunfos en el torneo grupista, superando a Alberto Ancizu, también con nueve

Gijón, 1. J.

Asturias no es lo que se puede decir una región "pelotazale", pero el Grupo Covadonga organiza la más antigua competición nacional de este deporte: 70 ediciones cumplirá este año. En ella, los aficionados locales y muchos llegados de otras provincias podrán ver en acción a los mejores jugadores del mundo.

Este año la Semana Internacional de Pelota tiene un aliciente añadido: comprobar si Emiliano

Skufca es capaz de batir el récord de triunfos que actualmente comparte con Alberto Ancizu, ambos con nueve.

El torneo dará comienzo a las 19 horas de mañana viernes con el partido que enfrentará a las parejas Berroqui-Ramos y Marcos Pérez-Ciauriz en la modalidad de paleta, al que seguirá el que medirá a Mikel Sanz-Skufca y Plano-Arroitia en pala corta. Las otras dos semifinales serán el sábado con Ayarra-Insauti ante Casterán-Purroy en

paleta, y Laskoiti-Echevarren frente a Ibai Barón-Labiano en pala corta.

En el frontón grupista estarán la mayor parte de jugadores de la selección española a excepción de Carlos Baeza, que acaba de lesionarse y no puede jugar. Lo hará en su lugar Mikel Sanz. En las gradas, como siempre, estará atento el seleccionador nacional José Luis Arceles.

Emiliano Skufca puede convertirse en el jugador con más triunfos

en toda la historia, aunque todavía tiene lejos el de más participaciones, algo que será muy complicado de arrebatar al propio Ancizu, que no falló en ninguna edición desde 1967 a 1988. Durante estos años se impuso en nueve ocasiones y con diferentes compañeros. Su primer triunfo fue en el año 1970 con el guipuzcoano Izaguirre, en el 72 con el grupista Carlos, en el 74 con su compañero del Grupo Infante y en el 76 y 77 con Vega, con el que también se impuso en la edición

del 79 y con el que formó una de las parejas que más éxitos dio al Grupo Covadonga. Por en medio ganó con el navarro Ezponda. Pasaron luego seis ediciones hasta la octava victoria, que fue en el año 85, con el riojano Garrido, para despedirse en el 89 con el también riojano Juan Pablo en una edición en la que se conmemoraba el cincuentenario del club y en la que Ancizu ponía fin a su trayectoria deportiva que le llevó a ser campeón del mundo. "Skufca se merece batir el récord no solo porque es un gran profesional, sino porque es una gran persona" indicó Ancizu en la presentación del torneo.

La apuesta del Grupo por este deporte viene de lejos. Como recordó el expresidente de la Federación Española, Alberto Cortina, "ningún presidente puso nunca ningún inconveniente para organizar esta Semana".

Motociclismo

Adrián Fernández, segundo en Galicia

Gijón, 1. J.

Adrián Fernández Munas volvió a finalizar en segundo lugar en su categoría en la prueba del Campeonato de Galicia SuperMotard VF Challenge disputada en el circuito de As Pontes. Este puesto le sirve para consolidar la segunda posición sub-21 a falta de dos pruebas, en los meses de septiembre y octubre, que se correrán en los circuitos de Outeiro y Forcarei en la comunidad veci-

na. El piloto gijonés volvió a demostrar su calidad cediendo posiciones sólo ante motos de superior cilindrada (450 cc.) y piensa ya en una nueva participación con opciones de puntuar en el Campeonato de España.

En As Pontes el gijonés mantuvo una dura lucha con Andrés Domínguez, primero en su categoría, rondando los dos prácticamente en el mismo tiempo que pilotos con mo-

tos más potentes. Adrián volvió a subir al podio y con los puntos conseguidos está entre los cinco primeros de la clasificación general, segundo sub-21.

Los días 26, 27 y 28 de julio se celebrará en el circuito de Albaida (Valencia) la cuarta prueba del Campeonato de España SuperMotard 250 cc, en la que Adrián debutó con un segundo puesto logrado en el circuito de Forcarei, en Galicia.



Adrián Fernández, en el circuito de As Pontes. | LNE